



LADIVSADEL PODER

ADRIÁN
TREJO

engranev@yahoo.com.mx//@adriantrejo

La campaña de Morena en contra de los diputados que rechazaron la reforma del sector eléctrico no es informativa, sino de una revancha a la mala.

La difusión en redes sociales de las fotografías de los legisladores de la oposición que votaron en contra del proyecto presidencial con la leyenda "Traidor a la patria", no sólo generará violencia, sino que aviva la retórica divisionista que se alienta desde el Gobierno.

Quienes encabezan dicha campaña no tienen idea de los alcances que pueda tener.

En primera instancia es una vil revancha y en segundo lugar, un modo poco fino político de justificar su derrota al no poder lograr la

mayoría calificada en la votación del domingo en San Lázaro.

La dirigencia de Morena ya sabía cuál sería el destino de la votación, pero ni así prepararon argumentos sólidos en defensa del dictamen; es más, en el debate dominguero se exhibió el desconocimiento del documento.

Los datos fueron cambiados por el insulto, el dogma y el rollo doctrinal.

Quizá en la búsqueda de rescatar algo de lo perdido, la dirigencia de Morena encabezada por **Mario Delgado y Citlalli Hernández** pretenda utilizar esa mala campaña para fortalecer a sus candidatos a gobernadores de las seis entidades en disputa.

Pero el tiro les puede salir por la culata.

Cualquier agresión que sufra un legislador de oposición, sea o no a consecuencia de dicha campaña, les será facturada políticamente.

Haga sus apuestas.

••••

Por cierto, ¿alguien ha visto recientemente al director de la Comisión Federal de Electricidad, **Manuel Bartlett**?

Alguna responsabilidad debe tener en el fracaso por concretar una contrarreforma al sector eléctrico, ya sea por palabra, obra u omisión (amén).

Cierto es que la iniciativa, en sus términos, no tenía futuro, pero mucho pesó en el ánimo de la oposición el pasado priista del poblano, villano desde julio de 1988 hasta que fue perdonado y ensalzado a nivel de "mexicano patriota" por el lopezobradorismo que antes lo persiguió.

¿Le sigue sirviendo al Presidente (no se diga al país) un funcionario con la carga política negativa que carga, si el proyecto más importante de su gestión se quedó en un intento?

Bartlett había sido escogido por López Obrador para encabezar el monopolio de la CFE si la reforma pasaba, pero ello no ocurrió.

Así que el director de la empresa del Estado tendrá que hacer maravillas para sacar del atolladero (si eso es posible) a la empresa que acumula pérdidas millonarias pese a una marginal recuperación de los últimos meses.

••••

El lunes pasado, 206 cooperativistas de La Cruz Azul, S.C.L., entre ellos el expresidente **Guillermo Álvarez**, "Billy", fueron excluidos de la organización por modificar

ilegalmente el procedimiento de despacho de cemento por medio de empresas factureras.

La Primera Asamblea General Ordinaria de la Cooperativa, convocada el 7 de abril pasado, determinó dar de baja a Billy Álvarez, prófugo de la justicia; a **Federico Sarabia y Alberto López**, por la utilización de "factureras" para la dispersión de recursos.

Las empresas señaladas son Lasoid Group S.A. de C.V., Pestore Comercializadora S.A. de C.V., Estudio Logístico Foráneo S.A. de C.V. y Loasis Connection Services S.A. de C.V.

La denuncia presentada el 15 de septiembre de 2020 ante la FGR, **Federico Sarabia Pozo, Alberto López, Joel Vázquez y Pablo Reséndiz**, modificaron ilegalmente el procedimiento de despacho de cemento de la Cooperativa y con el producto de esa venta ilegal, habrían realizado la dispersión de los recursos a empresas que presentan las características de facturar operaciones simuladas y/o con recursos de dudosa procedencia.

Por ello perdieron sus derechos como cooperativistas.